

## 主体性を高める後期にしていきましょう!

学校は楽しい  
ところじゃない  
(自分たちで)  
楽しくするところ

先週金曜日に前期の終業式を行い、昨日までの三連休をはさんで、本日後期の始業式を行いました。わずか三日間ですが、切り替えのタイミングを大切にしましょう。

本日の始業式では、子供たちに身につけてほしい力の一つとして「主体性」について、話をしました。先日の学校運営協議会でも話題になったのですが、大人から「くしなさい」と言われて動くのではなく、先のことを考え、自分で動くことに挑戦してみよう」「自分だけでなく周りのみんなが楽しいと思える学校を創っていくために、行動してみよう」と後期のスタートを切るにあたり、新たな気持ちで頑張ってほしいと思います。

後期も前期同様、学校に登校してくるのは100日間です。150周年を迎える築山小を創る主役である子供たちを全職員で応援していきます。

# 一年間の振り返し 後期スタート

新たな気持ちで  
スタートをしよう!

元気・夢・思いやり

### ～今回の主な記事～

- ◆主体性を高める後期にしていきましょう!
- ◆玉名市民体育祭優勝!
- ◆交通事故から学ぶこと

教育目標「しなやかで、凜とした子供の育成」  
身につけてほしい資質・能力  
先を見通して自分で動く「主体性」  
世の中の変化にしなやかに対応できる「柔軟性」

## 五名市民体育祭優勝!

連休中の13日に、桃田運動公園にて玉名市中央公民館主催の市民体育祭が開催されました。築山支館からは、本校の子供たちがのべ21名が、代表リレー、800m走、長縄などに出場して活躍しました。また、有田PTA会長をはじめ、多くの保護者の方や築山小OBの消防団や区長さん方地域の皆様は秋晴れの下で汗を流し、熱戦の結果、旧玉名市13の支館対抗戦において、見事築山支館が優勝しました。

## 交通事故から学ぶこと

二ユーヌや新聞等でも報道された、先日の交通事故について、終業式で話しました。今回、青信号に変わった横断歩道を渡っていたにもかかわらず信号を無視して走ってきた車に足を踏まれてしまうという事故になりました。幸い、大きなけがには至りませんでした。青信号を過信せず、自分の目で確認することの必要性を伝えました。

また、(交通)ルールを守らない人がいると、周りに迷惑をかけるということも話したところ。また、(交通)ルールを守らない人がいると、周りに迷惑をかけるということも話したところ。また、(交通)ルールを守らない人がいると、周りに迷惑をかけるということも話したところ。

